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Às Catorze horas do dia vinte e oito de junho de dois mil e dezenove, na Sala D27, do IFSC

- Câmpus Chapecó, reuniram-se a Presidente do Colegiado, Profa. ILCA MARIA FERRARI

GHIGGI,  alguns  dos  membros  titulares  e  suplentes  do  Colegiado  e  representantes  da

comunidade externa, conforme lista de presença em anexo. A pauta da reunião tratou dos

seguintes assuntos: 1 – Aprovação da Ata da 1ª Reunião Ordinária de 03 de maio de 2019;

2 – Encaminhamento sobre o código de vaga de TAE que foi dado ao Câmpus em troca do

código de Bibliotecário;  3 –  Aprovação do PAT 2020;  4 –  Aprovação da Versão Final da

POCV;  5 –  Aprovação  de  oferta  do  PPC de  Economia  e  Finanças  Pessoais  –  FIC. A

Presidente do Colegiado iniciou a reunião agradecendo a presença de todos e dá início aos

trabalhos. 1. De imediato anunciou a primeira pauta da reunião: a Aprovação da Ata da 1ª

Reunião Ordinária do dia 03 de maio de 2019. A Presidente lembra que a referida Ata fora

encaminhada antecipadamente aos membros do Colegiado para conhecimento de todos e

possíveis  sugestões  de  correções.  Abriu-se  votação,  restando  aprovada  por  5  votos

favoráveis  e 1 abstenção (Dalla  Rosa).  2. Quanto a pauta do  encaminhamento sobre o

código de vaga de TAE que foi dado em troca do código do bibliotecário, a Presidente do

Colegiado propos a retirada de pauta, uma vez que a Carina (bibliotecária do Câmpus) não

estava  presente.  Porém,  foi  necessário  falar  o  motivo  de  ter  aparecido  na  pauta  e  os

encaminhamentos  que  seriam  dados.  Explicou  por  se  tratar  numa  possível  troca  de

estrutura do Câmpus, quem deve decidir é a Assembleia Geral. Como encaminhamento, a

decisão  ficou  para  a  Assembleia  Geral  do  dia  26  de  julho  de  2019,  onde  os  setores

interessados  deverão  apresentar  justificativas  da  necessidade  de  TAE  nível  E.  3. Na

sequência,  a Presidente passou a palavra para o José que realizou a apresentação da

terceira  pauta  da  reunião:  Aprovação  do  PAT  2020.  José  destacou  que,  devido  ao

contingenciamento do governo federal e ao curto espaço de tempo para a confecção do

PAT, decidiu-se, após apreciação conjunta com os diretores e coordenadores do Câmpus,

por replicar o PAT 2019 para 2020. No decorrer da exposição de José, Jacson ainda propôs

que  os  próximos  PATs,  devam  priorizar  o  foco  nas  despesas  e/ou  investimentos  dos

laboratórios.  A  Presidente  abre  votação  e  ficou  aprovado  o  PAT  2020,  com  6  votos

favoráveis e 1 abstenção (José). 4. A próxima pauta versou sobre a versão final do POCV-C.

Neste momento Jacson apresentou o histórico do POCV e seus desdobramentos, de 2016
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até a presente data. Ao término da exposição, abriu-se votação para aprovação do POCV-C

e todos os presentes votaram por sua aprovação. 5. O último ponto de pauta tratou da oferta

do PPC de economia e finanças pessoais – FIC. Jacson, mais uma vez, fez uso da palavra

e  apresentou  a  proposta,  esclarecendo  que  o  mesmo  será  ministrado  pelo  Professor

Philippe Tshimanga Kabutakapua à luz de um PPC já existente, oferecido no Câmpus de

São  Miguel.  Colocado  em  votação  a  oferta  do  PPC,  o  mesmo  restou  aprovado  por

unanimidade. Ao final dos trabalhos, a Presidente apresentou ao Colegiado uma proposta

de realização de uma chamada por novos representantes discentes. Em sua justificativa, a

Presidente esclareceu que esta proposta se faz necessária devido as reiteradas ausências

dos  representantes  atuais.  Como  encaminhamento,  definiu-se,  por  unanimidade,  pela

realização  de  uma  nova  chamada,  com  posse  na  próxima  reunião  do  Colegiado.  Não

havendo mais manifestações, às quinze horas e trinta minutos, encerrou-se a reunião. Com

uma  palavra  de  agradecimento  da  Presidente,  por  todos  os  presentes  na  reunião.  A

Presidente, também aproveitou para lembrar a data da próxima reunião do colegiado (3ª

Ordinária), a ser realizada no dia 22 de agosto de 2019, na sala D27 às 16:00h. Nada mais

havendo a tratar, eu Lélio José Lima, Assessor da Direção do IFSC – Câmpus Chapecó,

lavrei  a  presente  ATA.  Esta  ATA contém  duas  páginas  e  é  acompanhada  da  lista  de

presença, assinada pelos presentes. 


